

viernes 13 de agosto de 2021

El Pleno aprueba destinar 220.000 euros a proyectos educativos y de divulgación científica para el nuevo curso

Educación de La Laguna aumenta un 12,7% su presupuesto para actividades de fomento de la lectura, la sostenibilidad o la integración en el ámbito escolar



El Pleno del Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado recientemente una modificación presupuestaria para destinar 220.000 euros del remanente de tesorería a la Concejalía de Educación para la financiación de nuevos proyectos de apoyo educativo en los centros escolares del municipio, así como para apoyar iniciativas que refuercen la divulgación y el interés por la ciencia en un municipio que cuenta con más de un centenar de centros educativos y que alberga la sede tinerfeña de dos universidades públicas.

Este aumento del presupuesto de la Concejalía se reparte entre los capítulos 2, de gastos corrientes, y 4, asociado al plan de subvenciones municipal. Cabe recordar que, con motivo del descenso previsto en los ingresos municipales por la crisis, el presupuesto destinado a Educación se redujo este 2021 un 3,81% en total respecto al ejercicio anterior.

Con este acuerdo plenario, el capítulo 2 se ha incrementado en 108.000 euros, lo que supone un aumento del 12,72% con respecto al presupuesto aprobado en el mes de enero, sin tener en cuenta los gastos fijos de suministros municipales. El objeto de este incremento es la financiación de nuevos proyectos de actividades a realizar dentro del ámbito educativo y en el nuevo curso académico, en materias como fomento de la lectura, la sostenibilidad, el ocio y los medios o la integración sociocultural, entre otros.

El capítulo 4 suma un total de 112.000 euros, lo que supone un incremento del 54,63%, de los que 100.000 se destinarán a la Fundación Canaria de Enfermedades Tropicales (FUNCET) para el desarrollo del Campus África, cuya realización está prevista para el mes de noviembre.

Los 12.000 euros restantes se destinarán a una subvención a la Fundación General de la ULL (FGULL) para el apoyo a la competición internacional Formula Student, que deriva del proyecto formativo propuesto por la Society of Automotive Engineers para estudiantes universitarios de todo el mundo y cuyo objetivo es fomentar el trabajo en equipo y la colaboración interdepartamental de las distintas áreas de conocimiento para el diseño, fabricación, gestión económica y marketing de un vehículo monoplace de competición.

El concejal de Educación, Desarrollo Local y Juventud, José Juan Gavilán, señala que “el Ayuntamiento sigue apostando por la educación y por reforzar el papel de la comunidad educativa como movilizador social e impulsor

de cambios en el municipio. Con la incorporación de estos 220.000 euros, podremos poner en marcha diversas actividades complementarias para promover, desde la infancia y la adolescencia, el interés por la lectura, las ciencias y la tecnología, fundamentales para entender el momento actual, pero también, para imaginar y construir el futuro”.

Estos y otros asuntos se debaten en el Consejo Escolar Municipal, un organismo participativo que se puso en marcha el pasado mes de mayo y cuyas funciones incluyen el asesoramiento, la consulta, la propuesta y la información de todos los temas educativos que afectan a la localidad. De hecho, La Laguna cuenta con más de un centenar de centros educativos, sin contar con las dos universidades presentes en La Laguna, de los que 43 son públicos (27 CEIP, 13 IES, 1 CIFP y 2 CEPA).

Entre los múltiples fines establecidos en el Reglamento de este Consejo, se incluyen recoger y exponer las mejoras de los centros educativos y sus entornos; impulsar planes contra el absentismo escolar; debatir las mejoras propuestas de actividades extraescolares y complementarias; coordinar la actuación de los centros de enseñanzas regladas no universitarias en el municipio o estructurar ámbitos de debate, formación e intercambio de experiencias entre todos los agentes educativos presentes en el municipio.